## **Suzy Ward canalise Matthew Ward - 11 décembre 2005**

Brillante lumière d'espoir et de gratitude ; l'élan des réformes se poursuit ; la participation à l'ascension de la Terre est un hommage à l'évolution de notre âme ; "Théorie des Cordes" ; équipements technologiques ; "Petits Gris" ; s'adapter au continuum ; sexe, sexualité, relations ; évolution des animaux, gamme émotionnelle

Matthew chéri, je suis là avec des pages de questions posées par des personnes de beaucoup de pays. Alors, comment aimerais-tu commencer ?

Mère, chère âme, je commence par te remercier de la diligence dont tu fais preuve alors que tu es occupée à préparer ton voyage, et par saluer avec amour toutes les âmes qui nous lisent.

Maintenant, je dis que même si le chagrin et le désespoir sont le lot de nombreuses personnes sur Terre, cette période de fêtes émet une lumière plus brillante que dans n'importe quelle année de votre histoire connue. Cela vient de niveaux d'énergie d'espoir et de gratitude jamais vus auparavant, un reflet du "côté de la médaille" de votre plus grande conscience spirituelle, et je peux difficilement te dire avec quelle joie nous l'accueillons! L'autre côté de la médaille est la connaissance consciente — l'acceptation croissante de la vérité qui est en train d'être révélée — et cela aussi est d'une ampleur significative qui ne cesse de s'élargir.

Nous applaudissons de tout cœur votre fermeté dans la lumière alors même que votre patience est mise à rude épreuve. Dans le temps linéaire, le progrès semble au point mort sur des fronts vitaux où des réformes sont tellement désirées et si désespérément nécessaires, et sans la perspective que nous avons depuis ces plans plus élevés, vous ne pouvez pas voir l'élan dynamique vers le magnifique "futur" de la Terre. Cela rend d'autant plus remarquable la lumière de votre plus grande espérance et gratitude en ces jours, et vous verrez ses récompenses d'une richesse inimaginable !

Mère, je sais que beaucoup de questions sur ta liste — émanant même de personnes vivant loin des États-Unis — concernent le gouvernement de ce pays, je vais donc continuer sans que tu aies besoin d'en taper aucune. Nous avions estimé que les changements au sein de l'administration actuelle pourraient vous être connus avant la fin de votre année civile, et il semble maintenant que ce ne soit peut-être pas le cas, même si le processus juridique pour y parvenir progresse régulièrement.

Pour expliquer, l'énergie que chacun d'entre vous émet est enregistrée dans son champ de potentiel individuel et, collectivement, vos champs constituent celui de la Terre. C'est à partir de ces champs collectifs que l'action est générée en direction de la concentration d'énergie combinée. Pendant un certain temps, vos champs ont regorgé d'énergie concernant ces changements de leadership, et bien que la *nature* de vos sentiments à leur sujet soit la même, leur *intensité* ne l'est pas.

Au cours des dernières semaines, vos pensées et vos activités ont été et sont encore focalisées ailleurs, ce n'est donc pas une diminution de l'intérêt collectif, mais une augmentation de l'élan dans d'autres domaines du champ de potentiel de la Terre. S'il vous plaît, n'ayez pas l'impression qu'il s'agit là d'une attention insuffisante portée aux réformes que vous voulez — bien au contraire! Le changement de focus — voyages pour les réunions de famille, rassemblements avec des amis, choix de cadeaux pour les autres, partage avec ceux qui sont dans le besoin, joie des décorations de Fêtes, salutations à des êtres chers éloignés à des kilomètres — tout cela génère l'éclat de lumière sans précédent que j'ai mentionné. Lorsque vous entrerez dans la nouvelle année et dirigerez à nouveau

l'énergie vers la manifestation des réformes que vous désirez, vous pourrez voir l'action correspondante.

Elle reflétera clairement le nombre croissant d'êtres auparavant sombres au sein et audelà de cette administration qui ont embrassé la lumière, mais pas aussi clairement la peur écrasante de ceux qui ne l'ont pas fait. Ces derniers ne savent pas que l'énergie qui s'emballe pour précipiter la fin de leur pouvoir ne peut être ni inversée, ni rester statique, mais ils ont peur d'être sur le point de disparaître parce qu'ils savent que leur base de pouvoir est en train de se dissoudre. Personne sur Terre ne peut voir, comme nous la voyons, l'intensité de la lumière et l'assistance technologique de notre bienveillante famille de l'espace sur, au-dessus et à l'intérieur de la Terre, qui est en train de vaincre l'influence de l'obscurité hors planète qui contrôle ses marionnettes sur Terre lesquelles, à leur tour, vous ont tous contrôlés, en partie grâce à des manipulations du gouvernement américain.

Cependant, il peut vous intéresser de savoir que les observateurs associés à la CIA accordent une attention particulière à la multitude de sites Internet et aux messages que nous transmettons à ce sujet. Bien sûr, ils tentent de lutter contre la pléthore d'informations spirituelles avec leur désinformation, mais cela ne leur vaut rien dans le cœur et l'esprit de tous ceux qui savent distinguer la vérité des mensonges, et chaque jour, de plus en plus parmi vous s'ouvrent non seulement au discernement quant à savoir qui est qui, mais aussi à leurs propres connexions télépathiques.

À propos de ce développement naturel dans les plans d'énergie supérieurs que la Terre a atteints, nous vous alertons encore une fois sur la nécessité de faire preuve de la plus grande prudence envers les sources qui vous contactent. C'est avec tristesse que nous voyons certains — qui, autrefois, travaillaient activement au sein de la lumière — tomber par manque de diligence à cet égard. Tout au long de l'histoire universelle, la bataille entre les forces de la lumière et les forces de l'obscurité a été une bataille pour les âmes, parce que c'est en capturant les âmes que viennent tous les autres accomplissements et pouvoirs de l'obscurité. C'est pourquoi, bien que cette situation ne soit pas différente en ce moment de tout autre point dans le "temps", il est essentiel que vous le sachiez, parce que vous êtes là pour participer à cette ère exceptionnelle sur Terre.

Cela dit, le but des êtres sombres est d'obscurcir l'espoir, de s'accrocher à leur pouvoir en désinformant ceux dont la capacité télépathique — capacité innée de chaque âme — est en train d'émerger. Les tentacules de l'obscurité cherchent des entrées minuscules en instillant le doute de soi, ainsi que les entrées énormes de la peur, et une fois dans la psyché, elles peuvent être tenaces. Mais même les entités sombres sont liées par les lois cosmiques, et nous vous exhortons à apprendre à vous connecter uniquement à des sources de lumière. Des conseils ont été donnés dans de nombreux messages provenant de plans élevés, et j'en cite un qui mérite une recommandation particulière, alors s'il te plaît, Mère, insère le ici. [Bridging the Gap sur www.awakenedhearts.com]. Merci.

Étant donné que j'étais "au courant" de ton organisation des questions, je sais que beaucoup d'autres présentent également un intérêt pour les activités de l'administration Bush. Je choisis cependant de ne pas les aborder sauf répéter ce que j'ai déjà assuré dans des messages précédents : Dans tous les cas de tromperie, de fraude et de terrorisme, la vérité sur les auteurs sera révélée et la justice légale aussi bien que spirituelle prévaudra ; les lois et les politiques injustes seront abrogées ; tous les aspects répressifs de toute gouvernance seront remplacés par des mesures remplies de lumière.

Je le dis à vous qui ne vivez pas aux États-Unis, la même chose s'applique aux gouvernements de vos pays. À cet égard, je souhaite modifier une déclaration de mon dernier message dans laquelle j'ai dit que les dirigeants de tous les pays dotés d'un statut économique sont des Illuminati. J'aurais dû dire plus correctement qu'ils sont des Illuminati ou qu'ils partagent leurs traits principaux de cupidité et de soif de pouvoir. J'ai poursuivi

en disant que certains Illuminati ont répondu à la lumière et vont initier des réformes ou être remplacés. Cela deviendra évident dans un pays après l'autre car l'esprit de liberté et d'équité imprègne tous les peuples. Je ne saurais trop insister sur le fait que c'est l'élan de la lumière que vous générez, où que vous viviez, qui guide votre monde hors de la peur et de l'oppression vers l'ère de la paix, de la compréhension et de l'harmonie.

Mère, je sais que les gens demandent encore des conseils sur les marchés boursiers, l'immobilier, l'or et d'autres secteurs d'investissement. Je peux seulement répéter que je ne suis pas conseiller en investissement, mais je veux aborder la question de l'économie mondiale. Parce que la répartition manifestement inégale de toutes les ressources — y compris l'argent qui constitue votre moyen d'échange commercial contre des biens et des services — doit cesser, des réformes importantes sont nécessaires. La situation actuelle ne peut en aucun cas rester statique, puisqu'elle a longtemps été la cause d'une si grande souffrance sur votre planète. Je veux aller plus loin que garantir une fois de plus que les connaissances et la sagesse de ceux qui sont actuellement en place, et de ceux qui assumeront des rôles de leadership, contribueront dans la mesure du possible à soulager cette souffrance et faciliteront le redressement en remédiant au profond déséquilibre économique mondial.

Nous comprenons votre intérêt à conserver — ou à trouver — un emploi et à avoir suffisamment d'argent pour payer vos factures afin de ne pas perdre votre maison ou votre voiture et de pouvoir vous permettre de vous nourrir, de vous soigner, de vous éduquer et de bénéficier de services publics. Rappelez-vous, beaucoup d'âmes dans le Nirvana, et celles qui ont évolué au-delà, ont fait la même expérience. Nous savons donc qu'il vaudrait beaucoup mieux pour vous de rendre grâce pour ce que vous avez, plutôt que de vous préoccuper de le perdre, ou de vous lamenter sur ce qui a été perdu. Ce à quoi vous pensez, vous le créez, alors nous vous exhortons non seulement à éviter la peur du manque d'argent, mais aussi à élever vos pensées vers l'abondance POUR TOUS, pas seulement pour vous ou même pour le pays. Dans le monde merveilleux qui se profile à votre horizon, très peu sera enraciné dans vos systèmes actuels — voilà POURQUOI vous êtes en train de créer votre nouveau monde!

Laissez-moi vous expliquer pourquoi vous pouvez surmonter la transition d'une économie non durable d'aujourd'hui qui confine des milliards de personnes à la simple subsistance — c'est la même raison pour laquelle vous triompherez dans *tous* les secteurs du monde que vous êtes en train de créer. L'achèvement de l'expérience karmique dont la Terre avait besoin pour son équilibre — qui incluait un appauvrissement de masse — stimule son mouvement vers les plans de vibration énergétique supérieure. D'innombrables âmes qui la connaissent¹ et l'aiment comme l'être sensible qu'elle est aident à son ascension hors de la troisième densité, parce que le temps karmique de l'obscurité qui a si longtemps prospéré à sa surface est terminé.

La plupart de ces assistants vous sont inconnus, sauf quand nous parlons d'eux et, dans certains cas, via leurs propres messages canalisés, mais certains des guerriers de lumière les plus forts et les plus expérimentés de l'univers sont juste là parmi vous, travaillant dans les coulisses pour guider les changements nécessaires afin que le plus grand nombre possible de résidents de la Terre l'accompagne dans les plans supérieurs. C'est dire combien votre patrie actuelle est aimée et significative universellement — et combien VOUS êtes aimés et importants !

Vous vouliez faire partie de cette glorieuse ascension en y participant sur la planète, et c'est un témoignage de votre statut évolutif que votre désir ait été exaucé. La plupart d'entre vous n'ont aucun souvenir conscient d'avoir été victorieux en faisant des

\_

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> La Terre. NdT.

changements bienveillants à d'autres époques importantes, non seulement sur Terre mais aussi ailleurs. Avec le temps, vous le saurez, mais en ce moment, nous vous exhortons à permettre à votre esprit qui vous a "enrôlés" dans cette vie de briller avec l'intensité qu'il EST, et vous relèverez avec succès les défis du changement. Les mots ont du poids dans les formes pensée, alors ne pensez pas aux "problèmes" ou aux "difficultés", mais aux circonstances que vous avez déjà rencontrées et dont vous êtes sortis triomphants.

Et s'il vous plaît, ne pensez pas que votre rôle est moins important qu'un autre : CHAQUE rôle a un but significatif! Vous êtes là où vous êtes parce qu'au niveau de l'âme, vous savez que vous pouvez le faire à nouveau. Et vous savez que vous n'êtes pas seuls — les êtres de lumière partout dans cet univers sont avec vous.

Maintenant, mère, allons-nous passer à d'autres questions ?

Je tiens d'abord à te remercier pour cet encouragement. Tu as raison mon cœur, nous ne nous souvenons pas des victoires passées, et nous avons besoin d'être rassurés en sachant que "vous là-bas" êtes avec nous. Je connais quelques personnes qui s'en souviennent, mais j'entends parler de centaines qui ne s'en souviennent pas. OK, les questions sont : Est-ce que la "Théorie des Cordes" qui peut unir la gravitation, l'électromagnétisme et les forces universelles faibles et fortes y parvient réellement ? Est-ce un pas de plus vers une vision de la spiritualité et de la science comme ne faisant qu'un ? L'utilisation de fractales pour percevoir la réalité est-elle liée à la Théorie des Cordes, ou l'une est-elle plus "véridique" que l'autre ?

Mère chérie, il faudrait savoir que tu n'as aucune connaissance en physique, encore moins en astrophysique, pour apprécier ta difficulté à résumer correctement les propos de ce correspondant et à poser ces questions.

En préambule, je veux dire que même si sur ces plans plus élevés nous connaissons les lois universelles, tout comme sur Terre, nous avons des âmes dotées d'une expertise spécialisée. Je ne suis pas de ceux qui ont une connaissance approfondie de ce domaine, mais je peux dire ceci : dans votre science, la "Théorie des Cordes" est celle qui est parvenue à interpréter au plus près les forces universelles et, oui, les fractales sont liées, donc les deux portent une vérité révolutionnaire qui mènera à comprendre que la science et la spiritualité ne font qu'Un. Les individus éclairés qui ont trouvé ces idées ont été sélectionnés par des esprits scientifiques très avancés au-delà de la Terre qui ont "filtré" cette information que les scientifiques considèrent comme leurs idées et qu'ils émettent comme de nouvelles hypothèses.

Merci, mais quel bavard tu fais, Matt! Voici des questions plus scientifiques. Quelqu'un demande si un dispositif "d'énergie libre" développé il y a longtemps, qui puise dans "l'énergie du point zéro", sera reconstruit? Un autre correspondant a proposé de mettre sur Internet des plans de construction d'équipements "d'énergie libre" pour lutter contre les tentatives des entreprises de la supprimer.

Je ne peux pas parler d'un appareil non identifié, mais oui, des appareils "à énergie libre" basés sur des développements passés arrivent, tout comme des technologies plus avancées qui seront introduites par votre famille ET pendant la phase de transition vers l'Âge d'Or. Certaines inspirations technologiques ont été filtrées prématurément. L'intention, bien sûr, était de faire progresser la prise de conscience des scientifiques de la Terre sur le fonctionnement de l'univers, mais l'étroite emprise de l'obscurité n'ayant pas reçu tout son dû, des scientifiques de différents secteurs ont été tués, confinés dans des asiles, emprisonnés ou autrement discrédités, et leurs développements ou découvertes ont été utilisés à des fins nuisibles, cachés et/ou ridiculisés.

En outre, une civilisation que vous connaissez communément sous le nom de "Petits Gris" a partagé ses connaissances technologiques qui devaient — par accord au niveau de l'âme — être échangées contre des échantillons d'ADN humain, lequel contient les émotions que cette civilisation a perdues dans sa lutte intellectuelle pour ne pas s'éteindre. Ils avaient l'intention d'intégrer les émotions humaines dans leur progéniture, mais par manque d'ingrédients émotionnels dans leur constitution, leur cadre de référence était insuffisant pour évaluer le caractère de ceux qu'ils approchaient et, dans une large mesure, ils ont été trahis.

S'il est vrai qu'il y a eu certains "enlèvements", la plupart des Gris ont adhéré à la disposition des contrats selon laquelle les humains devaient se souvenir consciemment de leurs accords. Quelques humains ne l'ont pas fait, et dans certains cas les "ravisseurs" ont quand même mené les expériences en connaissance de cause et ont été très durs. En même temps, tout en faisant la sourde oreille publiquement, certains au sein du gouvernement ont encouragé la révélation de ces enlèvements effrayants et douloureux. Ils en ont provoqué eux-mêmes, pour donner plus de crédibilité à l'existence des Gris — qui vivent maintenant sous terre, captifs de la troisième densité de l'atmosphère terrestre — et donc susciter davantage de peur à leur égard.

Compte tenu de ce que j'ai écrit sur le traitement des scientifiques dont les connaissances sont considérées comme menaçantes par les êtres sombres — et cela se produit encore — l'intuition de vos scientifiques avertis de faire profil bas sur leurs capacités et leur équipement est pour le moment judicieuse.

Eh bien, certains produits sont déjà sur le marché. Peux-tu nous en parler ?

En comparaison avec ce qui se trouve dans votre "futur", non seulement sur le plan technologique, mais aussi avec la découverte de vos capacités innées de manifestation, ces produits sont assez élémentaires. Cependant, certains sont de grande qualité et peuvent constituer d'excellents outils si l'utilisateur et le "patient" croient en leur efficacité, tandis que d'autres sont conçus avec une inefficacité intrinsèque pour discréditer les instruments valides, de sorte que les stratagèmes trompeurs et la cupidité sont à l'œuvre ici.

Merci, et voici pour conclure la catégorie de la science : "Que se passera-t-il au moment exact où le temps linéaire s'effondrera ?" et : "Allons-nous nous retrouver instantanément dans le <u>temps circulaire</u> ou y aura-t-il une sorte de blackout ?"

Le temps linéaire s'effondre imperceptiblement depuis plusieurs décennies ; cependant, avec l'infusion beaucoup plus récente d'énergies plus élevées, la sensation du temps qui passe plus rapidement qu'avant est indéniable, et vous vous y adaptez. La programmation cellulaire qui vous empêche de concevoir tout ce qui est passé, présent et futur comme étant MAINTENANT est en train d'être modifiée chez les personnes réceptives à la lumière, non seulement pour la survie physique dans les fréquences plus élevées, mais aussi pour une clarté spirituelle et une conscience grandement accrues qui vous permettront de continuer à vous adapter au "temps circulaire" — le continuum où le "temps" et la distance sont différents de vos concepts — à mesure que vous avancez vers les quatrième et cinquième densités. Il s'agit donc d'un processus "d'entrée en douceur" sans "arrivée" brutale.

Maintenant, pour changer complétement de sujet, quelques personnes sont intéressées par tes commentaires sur le sexe, tel qu'il est maintenant et tel qu'il sera plus tard. Ces deux questions viennent de la même personne : "Y a-t-il une certaine dépendance au sexe dont nous devons être conscients ? Le sexe et la sexualité ne sont-ils pas censés être joyeux, rajeunissants et constituer un moyen de se connecter à Dieu ?"

Je suis heureux de ces questions parce que ce domaine est d'une importance essentielle pour l'évolution de l'âme. Vous êtes tous sexués par nature — qu'elle soit hétérosexuelle ou homosexuelle — en tant qu'aspect essentiel de votre âme et de son choix d'orientation dans chaque vie incarnée en vue d'atteindre l'équilibre. Votre aspect sexué est généré par l'énergie sexuelle, l'androgynie étant l'équilibre idéal des énergies masculines et féminines.

La "pratique" sexuelle est totalement différente. Dans votre population, elle va de la joie sublime de l'union sexuelle dans une relation amoureuse — les orgasmes sont aussi proches que possible, physiquement, du sentiment de l'Unité de Tout — à une perversion innommable de *l'énergie* sexuelle elle-même. Les perversions ne sont pas du "sexe", ce sont des efforts visant à montrer son contrôle sur autrui en provoquant une douleur émotionnelle et physique à travers le viol ou l'agression d'enfants et d'adultes, la torture, des abus rituels sataniques et la mort au moyen de sacrifices sataniques et de certains meurtres. Derrière tout cela se trouve le travail des forces obscures, et les obsessions sexuelles relèvent aussi de l'influence méconnue de ces forces.

Entre ces deux extrêmes de la relation sexuelle amoureuse et des perversions de l'énergie sexuelle se trouvent les controverses sur les droits de votre population homosexuelle ; sur le contrôle des naissances et l'avortement ; sur l'éducation sexuelle dans les écoles ; sur la pornographie dans les films et les documents imprimés ; sur la prolifération de la publicité fondée sur le sexe ; sur la promiscuité sexuelle ; sur l'interdiction sexuelle dans certaines religions ; sur les jeunes mères célibataires ; sur l'échange de partenaires ; sur les jouets sexuels et les drogues pour améliorer la performance ; et même sur les modes vestimentaires visant à afficher ou à promouvoir l'intérêt pour le sexe.

Donc dire que vous, en tant que civilisation, êtes "accro" au sexe et que la plupart ne comprennent ni la sexualité ni *l'énergie* sexuelle est un euphémisme. Au cours de votre voyage avec la Terre dans les vibrations plus élevées, la clarté spirituelle accrue transmuera l'énergie des préoccupations actuelles liées au sexe comme je les ai décrites, en plaisir sensuel de relations sexuelles au sein des liens amoureux.

Cela couvrait certaines questions en général, mais pas celles d'un correspondant en particulier. Il en a plusieurs, et je pense qu'elles sont importantes.

Mère, excuse-moi s'il te plaît. Je connais ces questions, et *elles sont* importantes. Elles viennent d'une conscience profondément en quête, et je veux rendre justice à mes réponses non seulement pour ce jeune homme, mais pour toutes les âmes qui réfléchissent à peu près comme lui. La Terre est une école pour faire l'expérience de toute la gamme des émotions humaines, et l'apprentissage de la manière de vous traiter mutuellement dans des relations de toutes sortes — familles, collègues de travail, amitiés, équipes, collègues dans des associations — est la raison pour laquelle vous êtes là. J'en dirai plus à ce sujet, mais maintenant, s'il te plaît, tape la première question.

Quels sont les aspects les plus importants d'une relation romantique pour quelqu'un dont la priorité spirituelle est d'être un travailleur de la lumière ?

Un amour encore plus profond lorsque s'estompe la plénitude de la romance, un partage des valeurs et des croyances, de l'honnêteté, de la confiance et de la loyauté, le respect mutuel, la gentillesse et une communication claire sont des aspects des relations les plus épanouissantes. Lorsqu'ils sont les composantes d'une relation, les deux personnes sont, en tandem et en harmonie, génératrices de lumière et sont donc automatiquement des "travailleurs de lumière".

La poursuite du plaisir physique interfère-t-elle avec l'accomplissement du but d'un contrat d'âme, ou l'empêche-t-elle ?

Sauf si le contrat spécifie l'abstinence — mais puisque la sexualité est inhérente à votre constitution, ce serait un contrat très inhabituel. Le plaisir physique fait partie intégrante d'une relation à moins que la maladie ou l'incapacité ne l'empêche et, lorsque c'est le cas, les aspects évoqués dans ma réponse à la première question peuvent entretenir une relation solide.

Un travailleur de la lumière peut-il avoir une relation réussie avec quelqu'un qui n'est pas éveillé spirituellement ou qui ignore son contrat d'âme ?

En ce qui concerne "éveillé spirituellement", puisque la loi universelle des "semblables qui s'attirent" s'applique de manière générale, il est plus probable qu'un travailleur de la lumière soit attiré par un esprit apparenté lorsqu'une relation durable est en jeu. Peu d'entre vous connaissent leurs propres contrats d'âme, encore moins ceux d'un autre, de sorte que quelqu'un "ignorant" le sien ne serait pas connu même de la personne concernée. Souvent, nous vous avons exhortés à ne pas juger les autres en fonction de la façon dont vous percevez leur comportement. Vous ne devez pas cautionner le comportement, mais s'il vous plaît ne jugez pas la personne qui remplit peut-être son contrat "à la perfection".

Comment savoir si on a rencontré un travailleur de lumière ou simplement quelqu'un avec qui on peut avoir une relation heureuse et durable ?

Un sentiment immédiat d'être à l'aise avec un "étranger" est la loi des "semblables qui s'attirent" en action, donc encore une fois ce sont des esprits proches qui se connectent, mais cela s'applique à tous types d'associations et n'implique pas particulièrement une "relation heureuse, durable [romantique]". Ce sont des "travaux en cours", pour ainsi dire — et je vous prie de vous reporter à mes réponses précédentes.

Les contrats d'âme prévoient-ils des relations épanouissantes de type âme sœur ?

Ils le peuvent, ou pas. Cela dépend de ce dont l'âme a besoin pour combler des lacunes dans l'expérience ou pour équilibrer des vies précédentes. Il est essentiel que vous vous sentiez entiers à l'intérieur de vous-mêmes et que vous ne cherchiez pas "la complétude" chez quelqu'un d'autre ; ne cherchez pas un partenaire pour combler un vide qui ne peut être rempli qu'à l'intérieur de soi. Je pense que la notion "d'âme sœur" a été mal comprise par ceux qui croient qu'une seule âme dans l'univers est le compagnon prévu pour une seule autre. Toutes les âmes ont passé beaucoup, beaucoup de vies ensemble dans divers rôles, et il ne semble pas raisonnable de penser que parmi d'innombrables âmes — innombrables, selon moi — seules deux se connaissent si bien que ce n'est qu'entre elles qu'elles peuvent nouer un partenariat idéal et épanouissant.

Ces questions sur le sexe, la sexualité, les relations et les partenaires sont déroutantes et importantes à ce stade de votre évolution, mais à mesure que vous vous élèverez avec la Terre dans les vibrations supérieures, ces zones d'incertitude et bien d'autres dans lesquelles vous recherchez des réponses satisfaisantes, deviendront une chose connue.

Nous vous avons dit qu'en plus des changements survenus sur Terre qui restaureront sa santé et sa beauté, vous, en tant que microcosmes de la Terre, ressentirez des envies intérieures de changer des aspects de votre vie qui ne vous semblent plus significatifs, confortables ou édifiants. Certains d'entre vous ont déjà répondu à leur intuition de changer d'emploi, de lieu de résidence ou de relations. Lorsque ces situations ne sont plus "adaptées", il est fort probable que les leçons karmiques que vous avez choisies et qui les exigeaient ont été complétées, et que votre âme vous motive à passer à d'autres aspects de votre accord de prénatal.

Il est logique de se demander : Qu'en est-il des sentiments des enfants lorsque leurs parents se séparent pour suivre leurs voix intérieures ? Ne sous-estimez pas la conscience

spirituelle des enfants. Non seulement ils ont la flexibilité émotionnelle nécessaire pour s'adapter à un nouvel arrangement lorsque leurs parents se comportent respectueusement, mais ils ont aussi besoin de vivre ce qu'ils ont choisi. Lors de la conclusion des accords familiaux pré-nataux, les facteurs qui permettront la croissance de l'âme des parents et des enfants peuvent comporter l'expérience du désaccord au sein de la famille qui conduit à la séparation et aux situations d'apprentissage pour tout ce qui suit.

Tu sais que ces prochaines questions me touchent vraiment! "Quelles sont nos responsabilités envers l'évolution de nos animaux de compagnie? Peuvent-ils interagir avec nous dans des exercices spirituels comme la méditation ou la thérapie énergétique?"

Oh oui, ma chère mère, et je savais que tu allais l'inclure même si nous approchons de la fin de ce message avec de nombreuses questions restant sur ta liste.

Permets-moi d'abord de dire qu'à une époque tous les animaux vivaient paisiblement sur Terre. Parce que l'énergie du champ de force que nous appelons communément les forces obscures ne peut pas supporter les zones de lumière brillante — ce qu'était alors la Terre — elles ont réussi à inculquer la férocité chez certains animaux, ce qui a conduit à un changement dans leur régime alimentaire ainsi que dans leur tempérament, et la chaîne prédateur/proie a été introduite. Un parallèle avec la nature des humains, qui ont eux aussi été influencés par ces forces, n'est-ce pas ?

Et à la capacité de brutalité des hommes les uns envers les autres, s'est ajoutée la même chose en ce qui concerne le traitement des animaux. Cela ne peut plus être toléré, c'est pourquoi vos responsabilités s'étendent à tout le règne animal, pas seulement à prêter une attention aimante à tous les soins nécessaires aux animaux de compagnie. Bien que certaines améliorations aient été apportées au traitement des animaux, comme la création de refuges, de grandes réserves et les efforts visant à mettre fin au massacre des baleines, une sensibilisation accrue est nécessaire, et elle est en cours.

À mesure que la prise de conscience se poursuit, les gens apprendront que les âmes des animaux, et pas seulement les âmes humaines, évoluent et qu'elles méritent le même soin et le même respect que les humains. Certains animaux — généralement des animaux de compagnie — sont des aspects d'âmes humaines qui ont choisi de faire l'expérience d'un corps animal, et même lorsque ce n'est pas le cas, ils ont des gammes émotionnelles et des caractéristiques comparables à celles des humains, il leur manque seulement des traits acquis tels que le tact, la tromperie et la ruse. Les ordres d'animaux les plus élevés ont besoin de donner et de recevoir de l'amour autant que les humains — dans de nombreux cas, ils le font plus volontiers et plus loyalement — et même ceux des ordres inférieurs forment des liens avec les personnes qui pourvoient à leurs besoins.

En effet, inclure vos animaux de compagnie dans des méditations et des thérapies énergétiques les encourage à prendre conscience de votre reconnaissance de leur vrai soi. Lorsque nous vous disons que chaque âme fait partie de Dieu et que toutes les âmes sont Une, cela inclut les animaux !

À l'approche de la période des fêtes, il peut sembler opportun de mentionner les religions qui observent ces fêtes, d'autant plus que certaines questions les concernent. Mais elles célèbrent les différences qui nous divisent, et je préfère terminer mon message avec ce qui nous unit : l'amour illimité et éternel de Dieu — quel que soit le nom que vous donnez au pouvoir le plus élevé de notre univers — pour chaque âme de cet univers. En tant que partie de Dieu, vous aussi avez une capacité infinie d'amour — laissez-le circuler sans limites en ces jours, et à partir de maintenant pour toujours.

## **Traduction AD**

Page d'origine : <a href="https://www.matthewbooks.com/december-11-2005/">https://www.matthewbooks.com/december-11-2005/</a>